

AWNI

Jalin Silaturahmi Polsek Bersama Koramil 04/ Windusari Gelar Halal Bihalal

Rony - MAGELANG.AWNI.OR.ID

May 4, 2023 - 09:37



Foto bersama, Anggota Koramil dan Polsek Windusari dalam acara halal bihalal

MAGELANG - Dalam rangka menjalin silaturahmi dan soliditas, Koramil 04/Windusari bersama Polsek Windusari menggelar Halal Bihalal hari raya Idul Fitri 1444 H di kantor Polsek Windusari, Kamis (04/05/23).

Koramil 04/Windusari di pimpin Danramil Kapten Inf Winarya bersama seluruh anggota Koramil 04/Windusari mendatangi Kantor Polsek Windusari dan disambut hangat oleh Kapolsek AKP Sutarman beserta personel Polsek Windusari.

Saat dikonfirmasi, Kapolsek Windusari mengatakan bahwa masih suasana hari raya Idul Fitri 1444 H, untuk saling memaafkan dan menjalin silaturahmi yang selama ini sudah berjalan dengan baik, kompak dan solid.

"Kita berharap Idul Fitri ini menjadi momentum saling memaafkan dan menjaga keharmonisan hubungan yang sudah terjalin selama ini," tutur Kapolsek.

Pihaknya mengucapkan terima kasih kepada Koramil 04/Windusari dan masyarakat yang telah mendukung dan membantu khususnya Polsek dalam menjaga Pemeliharaan Keamanan Ketertiban Masyarakat (Harkamtibmas) sehingga situasi wilayah di Windusari tetap aman dan kondusif.

"Kami ucapkan terima kasih kepada personel Polsek dan Koramil 04/Windusari yang telah solid, kompak dalam setiap pelaksanaan tugas.

Kapolsek juga berpesan kepada masyarakat, apabila pelayanan Polsek kurang maksimal dipersilahkan untuk memberikan masukan supaya bisa lebih baik lagi.

"Minal 'Aidin wal-Faizin mohon maaf lahir batin, Polri akan selalu menjaga sinergitas dengan TNI serta instansi terkait," terangnya.

Sementara itu Danramil Windusari menyampaikan ucapan terima kasih kepada Kapolsek beserta personel Polsek Windusari yang selama ini sudah menjalin silaturahmi dan dan selalu bersinergi.

"Terima kasih kepada Polsek Windusari yang telah mengundang Koramil 04/Windusari untuk bersilaturahmi dan Halal Bihalal, Semoga sinergitas TNI-Polri khususnya di Windusari semakin erat dan kompak," pungkas Danramil.